

Katrin Lena Heles,

geboren in Luxemburg Stadt, begann im Jahre 2006 ihre Gesangsausbildung am hauptstädtischen Musikkonservatorium in Luxemburg, wo sie zusätzlich eine Geigen- sowie eine Klavierausbildung erhielt. 2011 schloss sie im Alter von 19 Jahren ihren "1er Prix en Chant" mit "Distinction" ab und wurde ausgezeichnet mit dem "Prix Christiane Join 2010/2011". Während ihrer Zeit in Luxemburg war sie Mitglied des "Choeur de Chambre du Conservatoire de la Ville de Luxembourg", zu dessen Konzerten sie regelmäßig kleinere Solo-Partien übernahm.

2011 bis 2013 war sie Mitglied des Salzburger Bachchores, wo sie unter der Leitung von Dirigenten wie Marc Minkowski, Vladimir Fedoseyev und Ivor Bolton an zahlreichen Projekten teilnahm, unter anderem bei den Salzburger Festspielen.

Im Sommer 2013 war sie, ebenfalls bei den Salzburger Festspielen, Mitglied der "Akademie Young Singers Project", im Zuge dessen sie als Lehrbube in Richard Wagners "Die Meistersinger von Nürnberg", unter der musikalischen Leitung von Daniele Gatti und der Regie von Stefan Herheim, auftrat.

Es folgten Konzerte u.a. in Salzburg, Luxemburg und für die Mozart-Gesellschaft in Italien.

Katrin Lena Heles besuchte Meisterkurse bei Dinah Bryant, Edith Mathis und Edda Moser, und studiert seit Oktober 2011 bei Frau Kammersängerin Prof. Elisabeth Wilke Konzertfach Gesang an der Universität Mozarteum Salzburg.